
 

        

全国各地で被災された皆さまに心より

お見舞いを申し上げます 

さいたま市議会議員（南区選出） 

浜浜口口けけんんじじおせっかいレポート 

Vol.９４号  ～日本一おせっかいな議員を目指して～  

         

 

さいたま市議会って何を決めているの！？ 
「国政はテレビや新聞でよく目にするが、地方議会

が何をしているかよくわからない」というお声をよく

耳にします。私が駅に立ってこのレポートをお渡しさ

せて頂いているのも、少しでも市民の皆様に市議会の

内容を知って頂きたいと思うからです。議員の重要な

仕事の一つが「市民のみなさんからお預かりしている

税金の使い方の是非」を議論することです。９月議会

はその議論が中心になります。 

 

さいたま市議会９月定例議会が９／６に開会！ 
９月定例議会は「決算議会」とも呼ばれ、「２８年度の予算がどのように市民のみなさん

のために使われて、どんな成果があったのか？」を質問していく決算委員会が中心に 

なる議会です。 浜口は決算委員会におけるわが会派１６人の理事として、市長に総括

質問をさせて頂くことになっています。市民のみなさんの税金が無駄遣いされていない

か？また市民のみなさんのお声が市の政策に反映されているか？厳しい目でチェックを

して参ります。 

さらに９月議会では年度の途中ですが、２９年度予算の追加補正予算も審議します。   

①就学援助制度における新入学用品費の引き上げ                                  

②中学校入学予定の児童の保護者に対し、入学前に入学準備金の支給をする       

③さいたま新都心北袋１丁目に長距離バスターミナル整備                                      

などの是非についても議論を致します。                                                 

市民のみなさんが議会に関心を持って頂き、傍聴に来てくださることにより議会に緊張感

といい意味での危機感を醸成することになります。ぜひ傍聴にお越しください。 

浜口けんじの日々の活動はぜひｆｂ（フェイスブック）で！ 浜口健司 で検索ぜひ一度

ご覧になって頂き「いいね！」をたくさん押してくださいねヽ (´▽｀ )/ 
 

 

 


